

Einladung zum 17. Treffen der AG Dermato-Endokrinologie (ADE) der ADF am 7. März 2018 in Zürich

Liebe ADE-Mitglieder,
liebe ADE-Freunde,

es ist mir eine Freude, Sie im Namen des Vorstands zu unserem **17. Treffen der Arbeitsgruppe „Dermato-Endokrinologie“ (ADE)** der ADF nach Zürich einzuladen.

Wir sind über positive Entwicklungen in der Dermato-Endokrinologie sehr erfreut und blicken mit Stolz auf unser vergangenes Treffen in Göttingen zurück. Es wurden viele hochqualitative Abstracts eingereicht, und wir durften eine wissenschaftliche Tagung mit vielen interessanten Kurzvorträgen erleben, die anregend diskutiert wurden. Zudem konnte Herr Professor Christos C. Zouboulis vom Klinikum Dessau, Abteilung für Dermatologie, Venerologie, Allergologie und Immunologie, als international renommierter Wissenschaftler für einen Gastvortrag gewonnen werden. Darüber hinaus war es uns erneut möglich, den begehrten *Vichy-Forschungspreis* an einen jungen Wissenschaftler zu vergeben, an Herrn Dr. Maik Dahlhoff vom Institut für Molekulare Tierzucht und Biotechnologie, LMU München.

Auch für die nächste ADE-Tagung 2018 können *Abstracts* aus dem Themengebiet der „Dermato-Endokrinologie“ zentral über die offizielle ADF-Online Submission unter dem Stichwort "Dermatoendokrinologie" eingereicht werden. Der Online-Service der ADF steht unter der Internetadresse <http://adf.abstract-manager.de> zur Verfügung (aktuelle Frist: 30.09.2017).

Wichtig: Zusätzlich sollten alle Beiträge für das Treffen der AG Dermato-Endokrinologie (auch nach der offiziellen ADF-Deadline) per Email an dermatoendocrinology@mail.de (e-mail-Betreff: ADE-Abstract: [Autor-Name]) direkt für die ADE eingereicht werden, und zwar bis zum 31.1.2018. Aus den Einsendungen werden Kurzvorträge für das wissenschaftliche Programm des AG-Treffens ausgewählt.

Bitte beachten Sie die formellen Kriterien zur Abfassung der Abstracts, die denen der ADF-Tagung entsprechen (<http://www.adf-online.de/>).

Ich würde mich freuen, Sie alle zum 17. AG-Treffen der ADE am 07. März 2018 in Zürich zu begrüßen und verbleibe in Erwartung reger Teilnahme und wissenschaftlicher Diskussionen.

Mit freundlichen Grüßen,



Dr. rer. nat. Agatha Stegemann
Sprecherin der AG Dermato-Endokrinologie e.V. der ADF